

# SECRET

## ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

No 022  
SECRET/251/Add.5  
SECRET/256/Add.3  
3 août 1979

Original: anglais

### NEGOCIATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XXVIII:1

#### Liste XX - Etats-Unis

La Mission permanente des Etats-Unis a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après.

Toutes les concessions existantes visant les positions énumérées à l'annexe<sup>1</sup> qui ont été négociées primitivement avec la Suède ou qui concernent des produits pour lesquels la Suède a un intérêt comme principal fournisseur seront retirées de la Liste XX. Les nouvelles concessions applicables seront celles que les Etats-Unis auront accordées pour toutes les positions reprises à l'annexe, dans la Liste XX annexée au Protocole de Genève (1979). Ces conversions et concessions seront mises en oeuvre conformément aux tranches et aux conditions indiquées dans le Protocole. Toutefois, le Protocole de Genève (1979) reprendra des concessions non moins favorables que celles qui figurent à l'annexe.

(signé)

\_\_\_\_\_  
Au nom de la délégation des  
Etats-Unis d'Amérique

(signé)

\_\_\_\_\_  
Au nom de la délégation de la  
Suède

25 juillet 1979

<sup>1</sup>Celle-ci est identique à celle qui est jointe au document SECRET/251/Add.3 et SECRET/256/Add.1.

# SECRET

## GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

No. 22  
SECRET/251/Add.5  
SECRET/256/Add.3  
3 August 1979

Original: English

### ARTICLE XXVIII:1 NEGOTIATIONS

#### Schedule XX - United States

The United States Permanent Mission has forwarded to the secretariat the following communication.

There shall be withdrawn from Schedule XX all existing concessions on the items listed in the Annex<sup>1</sup> initially negotiated with Sweden or in which Sweden has a principal supplying interest. The new concessions granted shall be those granted by the United States on all the items listed in the Annex in Schedule XX to the Geneva (1979) Protocol. Implementation of these conversions and concessions shall be at the stages and under the conditions specified in the Protocol. However, the Geneva (1979) Protocol will reflect concessions no less favourable than those shown in the Annex.

\_\_\_\_\_  
On behalf of the Delegation  
of the United States of America

\_\_\_\_\_  
On behalf of the Delegation  
of Sweden

25 July 1979

<sup>1</sup>The Annex is identical to that attached to document SECRET/251/Add.3 and SECRET/256/Add.1